

Le 13 janvier 2026

EpiCURA innove

Une chirurgie du dos qui réduit l'hospitalisation à son minimum !

En bref

- EpiCURA innove avec un endoscope rachidien : une technologie ultra mini-invasive pour traiter les pathologies du dos
- Moins de douleur, moins d'hospitalisation : cicatrice minime, récupération rapide et retour à la vie quotidienne

Contact presse : Régis Strebelle

Responsable du service communication : 0478 64 86 36 – regis.strebelle@epicura.be

EpiCURA améliore la prise en charge des chirurgies du dos grâce à l'acquisition d'un endoscope rachidien de dernière génération qui permet des interventions ultra mini-invasives et un retour rapide à la vie quotidienne.

« Notre objectif est clair : moins de douleur, moins d'hospitalisation, plus de confort pour nos patients. Cette technologie nous permet de tenir cette promesse. »

Dr Bhogal, coordinateur du projet et chirurgien orthopédiqe

Déjà précurseur dans la chirurgie mini-invasive grâce à l'utilisation d'un microscope chirurgical et à une collaboration poussée entre les chirurgiens orthopédiqes et les neurochirurgiens, EpiCURA franchit une nouvelle étape.

Un endoscope est un instrument médical muni d'une caméra et d'une source lumineuse, permettant au chirurgien de visualiser directement l'intérieur du corps via une très petite incision. Dans le cas de la colonne vertébrale, il offre une précision exceptionnelle tout en limitant le traumatisme chirurgical. Avec un endoscope de moins de 8 mm, les interventions pour hernies discales ou sténoses lombaires se font sous contrôle visuel direct, garantissant :

- Des structures préservées (ligaments, muscles, os)
- Une cicatrice minime et esthétique
- Des douleurs post-opératoires réduites
- Une hospitalisation écourtée et une récupération accélérée

Ces bénéfices, confirmés par la littérature scientifique, font de cette technique une référence pour soulager la compression nerveuse et améliorer la qualité de vie.

Des équipes formées, une première réussie

Sous la coordination du Dr Bhogal, nos équipes ont suivi une formation spécialisée pour maîtriser cette innovation. La première intervention, réalisée le 18 décembre 2025, est un succès qui ouvre la voie à une nouvelle ère de soins.

Un investissement stratégique pour l'avenir

Cet équipement s'inscrit dans la vision STAR 2030, qui vise à offrir des parcours de soins personnalisés et à intégrer des technologies de pointe. EpiCURA confirme ainsi son ambition : allier innovation, sécurité et confort pour chaque patient.

Cette technologie, déjà utilisée dans les centres les plus avancés, fait d'EpiCURA le seul établissement de la région à offrir ce type d'intervention, confirmant l'expertise de notre équipe de chirurgie orthopédiqe.



Possibilité pour la presse d'assister à une opération sous la direction des Drs Bhogal et Martinov.
Merci de prendre contact avec Régis Strebelle
0478 64 86 36 – regis.strebelle@epicura.be